

## PREPARANDO LA CELEBRACIÓN DEL 5 DE JUNIO, DÍA INTERNACIONAL DEL MEDIO AMBIENTE

El próximo **5 de junio** se celebra el **día internacional del Medio Ambiente**. Si hubiéramos estado en el cole, como miembros del programa Aldea, lo hubiéramos celebrado por todo lo alto.



Nuestro alumnado de 5º no ha querido que ni el confinamiento ni ningún virus les pare en su labor de seguir luchando por la protección de nuestro planeta. Por ello, han querido participar en la **actividad de Escuelas Andaluzas por el Clima: “Un futuro más verde... por crear”**. Una actividad organizada, a nivel de Andalucía, para todos los colegios que participan en el programa de educación Ambiental Aldea.

Con material de desecho (cartones, bolsas de papel...) han elaborado pancartas para ser colgadas en el balcón o ventana de sus casas el 5 de junio.

A continuación, os dejamos las fotos de nuestros artistas y sus obras de arte.

Una vez más, gracias a nuestro alumnado por su entusiasmo y a sus familias por su colaboración.